



ER HAT GESAGT SIE KAM MIT DEM AUTO

HE SAID SHE CAME BY CAR

„Er hat gesagt, sie kam mit dem Auto“ – Und er? War er schon da oder kam er später? Fuhr er auch mit dem Auto oder doch mit dem Bus? Im Gespräch zwischen Vater und Tochter zeigt sich, wie trügerisch die Erinnerung sein kann.

„He said she came by car.“ But what about him? Was he already there, or did he arrive later? Did he come by car or perhaps by bus? A conversation between a father and his daughter reveals how deceptive memory can be.

Barbara Dévény, 1976 in Neunkirchen geboren, studierte 2006 bis 2010 an der HFk in Bremen, wechselte 2010 an die HfbK, Hamburg, und kehrte 2013 als Meisterschülerin an die HFk, Bremen, zurück. „Steh’ auf und geh“ (NFL 2012) erhielt den CineStar-Preis.

Barbara Dévény, born in Neunkirchen in 1976 studied at Bremen University of the Arts from 2006 to 2010 before switching to the Hamburg arts academy. In 2013 she returned to Bremen to pursue an MA. Her film “Get Up And Go” (NFL 2012) was awarded the CineStar prize.

HABIB UND DER HUND

DOGWALKER

Habib schlägt sich in Hamburg als Schwarzarbeiter durch. Nach einer Razzia flieht er durch die Wohnung einer älteren Dame (Barbara Nüsse), verliert dabei die Tasche mit all seinen Habseligkeiten und hat stattdessen auf einmal Siggie im Schlepptau – einen großen, furchteinflößenden Hund!

Habib ekes out a living in Hamburg working off the books. After a raid, he flees through the apartment of an elderly lady (Barbara Nüsse). In the panic, he loses the bag containing all his meagre belongings, but somehow acquires Siggie, a large and forbidding dog!

Viviane Andereggen, 1985 in Zürich geboren, lebte schon mit 16 in besetzten Häusern, arbeitete als Fotografin und realisierte Video-Projekte. Nach Studium und Theaterarbeit in Basel ging’s nach Hamburg, um Film an der HfbK und der HMS zu studieren.

Viviane Andereggen was born in Zurich in 1985. At just 16, she was living in squats, working as a photographer and creating video projects. After university and theatre work in Basel, she moved to Hamburg to study film.

Weltpremiere

Fr 31.10.
13:45h
CS7

Deutschland 2014, 13 Min., dt. OF, engl. UT

R: Barbara Dévény D: Annette Noll, Christian Eldagsen, Sven Buhr, Olga Prokot P: Barbara Dévény

Do 30.10.
22:45h
CS7

Deutschland 2013, 14 Min., dt. OF, engl. UT

R: Viviane Andereggen B: Julia Neuhaus K: Johannes Treß D: Samir Fuchs, Barbara Nüsse, Kailas Mahadevan, Nigg Lasse Zubrod, Finn (der Hund) P: Jens-Florian Groß, Hamburg Media School GmbH